

Adventsbasteln des Gartenbauvereins Bayerbach

23.11.2019 13:30



Der kreative Jahresabschluß des Gartenbauvereins Bayerbach ist inzwischen zu einer beliebten Veranstaltung geworden. Außer den Gartlern finden sich immer mehr junge Damen zum gemeinsamen Gestalten ein, was die Vorsitzende Hannelore Podszuck sehr freut. Man half sich gegenseitig beim Herstellen der Mooskugeln, „Wichtelbäumchen“ und sonstigen Dekorationen für die nun kommenden „Stade Zeit“. Nach getaner Arbeit setzten sich die fleißigen Bastlerinnen zu einem Plausch an den schön dekorierten Tisch und konnten sich schon mit Gebäck und Glühwein in vorweihnachtliche Stimmung versetzen.